

# 交通安全ポスターの部



## 全国共済農業協同組合連合会岩手県本部長賞・特選 (特別賞・岩手県警察本部長賞)



評 歩行者が手を上げるだけでなく運転手も手で『どうぞ』と合図を出しているところがいいですね。『ハンドサイン』など文字の配置も効果的です。大切にしたいゆずり合いの心がよく考えられた画面構成によって表現されています。

前沢中3年 (JA岩手ふるさと)

鈴木 瑠月

特選に選ばれた感想

私は、道路横断中の歩行者が犠牲になる交通事故やドライバーの横断歩道における歩行者等の優先の違反が多いことをニュースで見ました。そして、交通事故防止で歩行者自らの安全を守るための行動として「ハンドサイン」があることを知り、このことをテーマにポスターを描くことにしました。

私はポスターで手を挙げてドライバーに横断の意思を伝えているところを描きましたがハンドサインには他にドライバーに顔や体を向ける・目を見るなどもあるので自分に合った意思表示を実践することが大切だと思います。歩行者はドライバーに対して横断の意思を明確に伝えること、ドライバーは歩行者に対して一時停止をしたことを伝えること、お互いに思いやりの行動ができれば、交通事故防止につながるのではないかと思います。

この度は、このような素晴らしい賞をいただくことができるとてもうれしいです。ありがとうございました。



## 全国共済農業協同組合連合会岩手県本部長賞・金賞



北上・南小1年 (JAいわて花巻)

高橋 碧一

評 手を上げて横断歩道を渡る児童の姿がさわやかに描かれています。後方の虹は大きくあげた手と信号機を結んでいるように見えます。これも作品のさわやかなイメージを強調しているように感じます。



飯岡小2年 (JAいわて中央)

佐々木 結吏

評 ギザギザの線で囲まれた赤から黄への色の变化で、赤の中のキケンな状況を強調しています。見る人に『とびだし きけん』を効果的に呼びかけています。